

La Asociación Amigos del Balonmano de Elda organiza múltiples actividades para potenciar este deporte en Elda

17/01/2019



La **Asociación Amigos del Balonmano de Elda** ha preparado numerosas actividades en 2019 entre las que destaca el 18º Torneo Internacional y una jornada de balonmano en la calle para los más pequeños. Su objetivo es ofrecer eventos para los vecinos de Elda y de fuera. Una nueva directiva, formada por 12 personas, se han puesto al frente de esta asociación para impulsarla. La primera prueba es su renovada [página web](#).

Su calendario de actividades comienza en febrero, los sábados 9 y 16 realizarán sendas charlas para entrenadores de base a las 11 horas en el Centro Cívico, que serán impartidas por Juan Antón y Ángel Sandoval,

respectivamente. En marzo continúan con un torneo de veteranos el sábado 2 a las 16 horas en el Pabellón de madera. El día 30 la Plaza Mayor acogerá a partir de las 10:30 horas una competición al aire libre de alevines y benjamines. Las actividades continuarán el sábado 13 de abril con la colaboración en el Torneo "El Nano" del colegio Pintor Sorolla. El 15 de junio en el pabellón de Madera habrá un Torneo de Veteranas a partir de las 9 horas y del 20 al 23 de junio la asociación participará en un torneo por equipos en Mislata. El evento más importante será del 3 al 7 de julio con el 18º Torneo internacional "Elda Handball Cup". Por último, el sábado 28 de diciembre Elda acogerá el 32º Torneo de Navidad

memorial Juan Antonio García "El Pana".